

Leitlinien

Bebertaler SV 1931



Der Bebertaler SV in seiner Gesamtheit aus Mitgliedern, Fans und Ehrenamtlichen ist Teil der ihn umgebenden Gesellschaft und nimmt einen wichtigen Part in dieser ein.

Wir als Verein stellen uns unserer gesellschaftlichen Verantwortung und wollen über den sportlichen Bereich hinaus als Vorbild für Mitglieder, Fans und Ehrenamtliche dienen.

Der Bebertaler SV verschreibt sich den Werten Fairplay, Demut, Respekt, Diversität und Miteinander. Das tägliche Vereinsleben soll von diesen Werten geprägt sein und von jedem Einzelnen zu jeder Zeit gelebt werden. Rassismus und Diskriminierung in jeglicher Form laufen diesen Werten zuwider und werden selbstverständlich nicht geduldet.

Gemäß diesen Werten treten wir gegenüber dem Gegner und Schiedsrichter in Sieg oder Niederlage auf.

Der Bebertaler SV ist weiterhin ein guter Gastgeber und heißt jeden, der sich mit unseren Werten identifiziert, wärmstens willkommen.

Der Bebertaler SV ist und bleibt ein Dorf- und Traditionsverein. Als solcher sind wir ein wesentlicher sozialer und gesellschaftlicher Mittelpunkt in Bebertal. Dabei übernehmen wir Verantwortung und Aufgaben im alltäglichen Dorfleben.

Wir definieren uns als eine Familie, die unabhängig vom sportlichen Erfolg zueinandersteht und einen respektvollen, offenen und ehrlichen Umgang miteinander führt.

Der tägliche Einsatz eines Jeden ist für das Vereinsleben von immenser Bedeutung und wird dementsprechend wertgeschätzt.